

Une exposition participative d'œuvres de la collection du Frac Bretagne chez AJP Informatique & Documents

01.03 - 31.03.2023

Déjà partenaire de l'exposition *Parrathon, une rétrospective de Martin Parr*, en 2020, AJP a renouvelé, en 2022, son engagement aux côtés du Frac Bretagne pour une durée de 3 ans. Dans le prolongement de ce mécénat, le Frac Bretagne et AJP ont décidé, en 2023, de co-construire un projet d'exposition participative en entreprise.

Le service des publics du Frac Bretagne, depuis plusieurs années, propose à des groupes d'individus d'être acteur et actrice d'expositions participatives. Qu'ils ou elles soient élèves, agent.es de l'administration, personnes âgées, salarié.es en entreprise, ou élu.es, ces personnes forment une équipe pour devenir commissaires d'exposition en puisant dans la vaste collection du Frac Bretagne.

En 2023, le service des publics accompagnent ainsi un groupe de 12 collaborateurs et collaboratrices d'AJP dans la conception d'une exposition participative.

Faire entrer l'art chez AJP est une volonté de longue date de Philippe Angeli, Directeur Général de la société, qui souhaite partager sa passion avec ses collaborateurs et collaboratrices et leur faire découvrir un univers parfois très éloigné de leurs centres d'intérêts habituels.

À travers plusieurs ateliers, le groupe a été invité à choisir dans la collection du Frac Bretagne, les œuvres qui seront exposées chez AJP tout le mois de mars.

Lors d'une première séance de travail au Frac Bretagne, l'équipe a découvert le lieu et participé à une tempête de cerveaux pour définir les grandes lignes de l'exposition.

Le second rendez-vous a permis de choisir les œuvres présentées dans les locaux d'AJP.

Le dernier rendez-vous propose une lecture d'œuvres et une formation en médiation pour que le groupe devienne ambassadeur du projet auprès des autres membres de l'entreprise.

Bien plus qu'une exposition, ce projet mené avec le Frac Bretagne est une véritable expérience collective et pleine de sens qui fédèrent les collaborateurs et les collaboratrices d'AJP autour d'un projet commun.

Tout au long du mois de mars, AJP aura le plaisir de convier ses clients et partenaires à découvrir l'exposition au court de plusieurs événements thématiques.



LE FRAC BRETAGNE

Le Frac Bretagne, institution phare de l'Ouest français créée en 1981, est installé, depuis 2012, dans un bâtiment conçu par l'architecte Odile Decq au cœur du parc de Beauregard à Rennes. Sa collection d'art contemporain reconnue à l'échelle régionale, nationale et internationale est aujourd'hui riche de plus de 5 000 œuvres.

À travers un ambitieux programme d'expositions et de diffusion de la collection ainsi que de nombreux dispositifs à destination des publics, le projet artistique et culturel du Frac Bretagne interroge l'avenir de l'institution à l'aune des aspirations de notre société contemporaine.

AJP

Spécialisé depuis plus de 30 ans dans les technologies dédiées à l'environnement de travail, et présent sur les départements de l'Ille-et-Vilaine, les Côtes d'Armor, le Finistère et la Mayenne, AJP s'affirme comme le partenaire idéal des entreprises. La société accompagne ses clients dans leur transformation digitale et constitue un point d'entrée unique et local ; matériel d'impression, solutions informatiques, digitalisation du document, téléphonie, cloud, audiovisuel et aménagement de bureaux sont autant de services proposés par les équipes d'AJP.

CONTACTS PRESSE

FRAC BRETAGNE

Pauline Janvier

tél. +33(0)2 99 84 46 08 / pauline.janvier@fracbretagne.fr

AJP

Perrine Bazin

tél. + 33(0)2 99 26 13 26 / perrine.bazin@ajp.fr